

Fecha: 05-06-2025

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Seremi de Gobierno por Cuenta Pública Presidencial: "Chile ha avanzado en hechos concretos y vamos a seguir avanzando con las familias de nuestro país"

Pág. : 8

Cm2: 340,8

VPE: \$ 681.656

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

 No Definida

## Seremi de Gobierno por Cuenta Pública Presidencial: "Chile ha avanzado en hechos concretos y vamos a seguir avanzando con las familias de nuestro país"

En marco de la Cuenta Pública Presidencial realizada por el Presidente Gabriel Boric el pasado 1 de junio, la seremi de Gobierno del Maule, Nataly Rojas, enfatizó en los avances en políticas públicas en materias de descentralización, seguridad ciudadana, seguridad social, seguridad económica y desarrollo sostenible.

En esa línea, la autoridad regional indicó que "durante su discurso el Presidente hizo hincapié en los avances en temas que han traído más progreso y han mejorado la calidad de vida de las personas. Sin lugar a dudas se ha estabilizado la economía de nuestro país, hemos tomado la senda del crecimiento y además se han generado más oportunidades y desarrollo para las regiones".

Respecto al Maule, la seremi, indicó que "la descentralización ha sido un elemento principal y esto se ve reflejado en el Royalty Minero, que inyectó recursos a 28 municipalidades y busca beneficiar a las familias de manera directa". Asimismo, en el Maule se ha cumplido la meta del Plan de Emergencia Habitacional, han llegado nuevos buscarriles para modernizar el Ramal Talca – Constitución y se inauguró el centro penitenciario

2024.

Respecto al Maule, la seremi, indicó que "la descentralización ha sido un elemento principal y esto se ve reflejado en el Royalty Minero, que inyectó recursos a 28 municipalidades y busca beneficiar a las familias de manera directa".



más moderno de Latinoamérica.

En materia de seguridad, la autoridad regional recalcó que esto ha sido uno de

los ejes centrales o claves del gobierno, puesto que "en ese sentido son 69 las iniciativas que en el Congreso se han aprobado y por supuesto está la creación del Ministerio de Seguridad Pública, que ya se encuentra en funcionamiento".